

Inversionistas elevan su optimismo por el IPSA a su nivel más alto desde 2022



POR RAPHAEL MÉNDEZ.

El IPSA acumula 21% de avance en lo que va del año, posicionándose como una de las plazas con mejor rendimiento.

Para el presidente de CFA Society Chile, Hugo Aravena, la aprobación de la reforma de pensiones, el precio del cobre y un selectivo nacional que continúa barato serían

■ El 63% estima que el desempeño de las utilidades de la plaza local será mayor en los próximos 12 meses.

las principales causas de las positivas perspectivas para el selectivo local.

Según la última encuesta Asset Manager Survey de CFA Society en conjunto con la Universidad Adolfo Ibáñez



JULIO CASTRO

(UAI), el 63% de los encuestados cree que el desempeño de las utilidades del IPSA será superior en los próximos 12 meses, alcanzando su nivel más alto desde el 2022.

Aravena aseguró que "los encuestados están bien positivos en el mercado local, sobre todo en renta variable chilena".

IPSA

En esta línea, el sondeo

mostró una mejora en las expectativas para la renta variable local, donde el 56% expresó esperar resultados "favorables o muy favorables". De esta manera el optimismo por el desempeño de esta clase de activos subió en 18 puntos porcentuales, desde la medición de diciembre de 2024, cuando solo el 37% se mostraba optimista.

Para Aravena las positivas perspectivas para la plaza local se deben al "buen desempeño que ha tenido el IPSA en lo que va del año y por la expectativa positiva de utilidades que tendrían las empresas locales. Además, la valoración del mercado chileno que todavía está en niveles de subvaloración" aseguró.

Riesgos

Pese al buen desempeño que ha tenido el IPSA y el optimismo que existe de cara al futuro, existen ciertos grados de cautela.

El 32% de los inversionistas aseguró que los riesgos tomados en su estrategia de inversión es inferior al de su benchmark o cartera de referencia, lo que refleja una moderación en el riesgo, igualando al nivel exhibido en octubre de 2023.